



Vorlage		Drucksachen-Nr:	V/2015/350		
Erstellt durch: Bereich Organisation		Status:	öffentlich		
Prüfung der Gründung einer Stadtentwicklungsgesellschaft hier: Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion und der CDU-Fraktion					
Beratungsfolge:			TOP:		
Datum	Gremium	Einst.	Ja	Nein	Enth.
01.12.2015	Haupt- und Finanzausschuss				

Beschlussvorschlag:

Der Haupt- und Finanzausschuss beauftragt die Verwaltung, die Möglichkeit der Gründung einer Stadtentwicklungsgesellschaft zu prüfen und in der nächsten Sitzung zu berichten.

Sachverhalt:

In ihrem Schreiben „Prüfung der Gründung einer Stadtentwicklungsgesellschaft“ vom 19.10.2015 beantragen die SPD-Fraktion und die CDU-Fraktion in einem gemeinsamen Antrag die Prüfung der Gründung einer Stadtentwicklungsgesellschaft.

Aus dem Antrag geht hervor, dass sich die Gründung einer Stadtentwicklungsgesellschaft in anderen Kommunen bereits als bewährte Einrichtung erwiesen habe.

Die näheren Einzelheiten entnehmen Sie bitte dem beigefügten Antrag.

Die Verwaltung begrüßt die Idee der Prüfung einer Stadtentwicklungsgesellschaft, insbesondere vor dem Hintergrund, da auch andere Städte in ähnlichen Planungen sind.

Anlage:

Gemeinsamer Antrag der SPD-Fraktion und der CDU-Fraktion